

Ein Gebrauchtwagen kaufen ist immer eine heikle Sache, hier brauchen Sie jemand mit Sachkunde auf Ihrer Seite. Legen Sie doch bei der Probefahrt einen kleinen Stop, zu einem **Auto-Check**

, bei uns ein. Innerhalb 20 Minuten heben wir den

Wagen

auf die Bühne, führen ein Bremsencheck...

...durch und schliessen den Wagen an den Diagnosecomputer an. Das geht schnell und kostet nicht viel. Dann können Sie **beruhigt** Ihren gebrauchten kaufen, oder aber Sie haben eine Menge Geld gespart.

Also vor dem Kauf eines Gebrauchtwagens, immer eine Prüfung durchführen. Ein **Autocheck** lohnt sich immer!